

ATHLÉTISME

Plus vite, plus haut, plus fort

L'USF athlétisme fait honneur à la devise olympique, avec des résultats dans tous les sens ! Les filles fortes de l'USF athlé se sont tout d'abord mises en valeur lors des championnats départementaux de pentathlon indoor (60 m haies, saut en hauteur, lancer du poids, saut en longueur, 800 m) à l'INSEP en décembre dernier. L'inévitable Angèle Pétard, 23 ans, spécialiste des épreuves combinées, a fait boum, décrochant l'or en N4 pour sa première compét' chez les seniors, la catégorie reine ! Elle bat à cette occasion son record personnel de 50 points (3208 points), à 50 petits points du niveau N3. Elle pourra viser une qualification aux championnats de France ce mois-ci à Miramas (7 et 8 février). Méline Calichama, 17 ans, a quant à elle décroché le bronze chez les juniors. Par ailleurs, lors du cross départemental du 11 janvier au Tremblay, la neige avait fondu, mais les adversaires de Gigi ont quand même tremblé ! Clément Girard a fait exploser l'adversité, collée à ses basques, dans la dernière côte du cross ! «*J'ai tenté une première accélération à mi-course mais la porte s'est refermée. Alors je suis resté au chaud, d'autant que je sortais d'une grippe. J'ai patienté jusqu'à la dernière bosse pour mettre une grosse attaque et remporter la course. Mes*



adversaires voulaient ma peau : ils ne l'ont pas eue ! » C'est sa 4^e victoire de rang au cross court masculin senior (4200 m). Outre la victoire de Gigi, chez les minimes, Maylis Coudurier-Gretz s'est classée 2^e et Dya Kurz Dembele, 4^e. À noter également la 5^e place de Kerian Littré chez les benjamins, et la 6^e place de Blanche Redouloux chez les cadettes. ● C.J.